

Baleares y Cataluña, con mayor déficit sanitario

Baleares es la comunidad autónoma con mayor déficit sanitario per cápita, con 3.243 euros, según un informe de la Unió Catalana d'Hospitals (UCH) que compara el gasto sanitario con la balanza fiscal de 2005 de cada región. Le sigue Cataluña, la segunda autonomía que aporta más de lo que recibe, con un déficit de 2.116 euros por cápita. En cuanto al presupuesto sanitario per cápita, ocupa el duodécimo lugar con 1.061 euros.

Redacción 21/07/2008

La UCH asegura que comunidades como Extremadura, Asturias y Castilla y León, con superávit fiscal significativo, tienen un presupuesto sanitario per cápita superior al de Cataluña, lo que avala la reivindicación de un nuevo sistema de financiación autonómica de la sanidad equitativo para todos.

En particular, la UCH afirma que Cataluña, "con una presión de demanda creciente de servicios sanitarios, un alto nivel de inflación, un peso de la inmigración significativo y motor de la innovación", requiere un sistema de financiación autonómico que "garantice la sostenibilidad del sistema".

Equidad y sostenibilidad

Según la entidad, la solidaridad no se consigue con un sistema que "genere desequilibrios financieros", sino que se basa "en la sostenibilidad y la equidad en la prestación de los servicios de cobertura pública y el esfuerzo fiscal de los ciudadanos".